

箕田小 12月のアルバム

3年ぶりの校内音楽会 (12/1)

3年ぶりとなる校内音楽会を二部制で実施しました。第一部の1～3年生、りんどう学級にとっては初めての音楽会の児童がほとんどで緊張した顔をしていましたが、元気いっぱい素敵な演奏をしていました。第二部の4～6年生は、練習の成果を発揮した素晴らしい演奏を行いました。どの学年も今日までコツコツと練習を重ねる中で、学年全員で心を合わせる難しさと楽しさを学びました。この経験をこれからの学校生活で生かしていけるよう、成長を見守っていきます。



3年 昔の道具体験 (12/7)



歴史と民族の博物館から学芸員さんにお越しいただき、昔の道具体験を行いました。洗濯板・石臼・天秤棒・背負いかごと背負い梯子の4種類を体験しました。

2学期終業式 (12/23)



校長先生から、さらに一段階レベルアップするためにコツコツと続けることの大切さについてのお話がありました。1年生と6年生の児童代表の言葉も大変立派でした。

りんどう学級 おでんづくり (12/19・21・22)

学校ファームで大根を収穫し、スーパーマーケットに具材の買い出しに行きました。そして、それらを使って協力しておでんを作り、みんなでおいしくいただきました。

